



AfD Ratsfraktion Hohenstein-Ernstthal
Fraktionsvorsitzender: Hartmut Pfau

Datum: 08.06.2022

Beschlussantrag

Einreicher: AfD-Ratsfraktion

Kurzbezeichnung: Skateranlage am HOT Sportzentrum

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten um Einstellung zu nächstmöglicher Sitzung:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt hinsichtlich der Skateranlage am HOT Sportzentrum, An der Roten Mühle zu prüfen,

1. die Kosten für eine Erweiterung/Vergrößerung zu ermitteln,
2. durch Beteiligung der Nutzer, diese in den Prozess einzubinden,
3. Fördermöglichkeiten zu prüfen.

Der Stadtrat ist bis Ende Oktober 2022 vom Prüfergebnis zu unterrichten.

Begründung:

Erstmals seit den Olympischen Spielen 2020 in Tokio sind Wettbewerbe im Skateboard Teil des olympischen Programms, deshalb wünschen sich die Nutzer der Anlage eine Vergrößerung/Erweiterung der Anlage, um dort bessere Trainingsbedingungen vorzufinden. Aktuell müssen sie dafür nach Chemnitz fahren und dies ist mit hohen Kosten verbunden. Um die Attraktivität für unseren Nachwuchs weiterhin zu sichern, sind derartige Freizeit-/ Trainingsmöglichkeiten dringend erforderlich.

Dieser Antrag wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift.